



学校通信

第三小学校だより

令和2年度 第44号

喜多方市立第三小学校 令和3年3月8日(月)

文責 校長 笠原 聡

ご来校ありがとうございました～授業参観・学年末懇談会～

2月26日(金)は6年生の、3月3日(水)は1年生から5年生までの授業参観及び学年末懇談会を行いました。保護者の皆様には、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。

今年度最後の授業参観ということで、一年間の成果を見ていただく機会にしたいと考えていました。それぞれの学年の子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。お子さんのがんばる姿や生き生きと活動する姿をご覧ください。ことのできる授業だったでしょうか。お子さんの、今年度一年間の成長を感じていただければ幸いです。

全体会と学級懇談会では、今年度の成果と課題、そして春休みの生活などについてお話をさせていただきました。また、全体会の中では、来年度の学校の教育活動などについても説明をさせていただきました。新型コロナウイルス感染症の状況については、未だ先が見えませんが、来年度も、対策を十分取りながら充実した活動を行えるようにしていきたいと考えています。今後とも、本校教育活動へのご理解とご支援、ご協力をお願いします。



鼓笛隊の引き継ぎを行いました

6年生の授業参観の日に、「鼓笛移杖式」を行いました。今年度は、5・6年生のみでの実施でした。初めに、5・6年生でドラムマーチと校歌の演奏を行い、続いて主指揮者だった6年の高野絢香さんから5年の菊地優衣さんへ指揮杖が引き継がれました。最後に、5年生が、ドラムマーチと聖者の行進の演奏を披露しました。

今年度は鼓笛の演奏を披露する機会が少なく、練習も十分に行えませんでした。それでも6年生の演奏はとても立派でした。5年生も来年度につながる上手な演奏でした。



6年生に感謝の気持ちをこめて ～6年生を送る会～

3月4日(木)に、「6年生を送る会」を行いました。これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようということで、5年生が中心となって計画や運営を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、短時間での実施で、直接ふれあうようなゲームはできませんでしたが、学年ごとに6年生への感謝の言葉を述べたり、クイズを行ったりしました。また、6年生へ「松の子ファミリー」ごとの色紙を贈りました。6年生からは、この会を開いてくれたお礼として、ダンスの披露や、じゃんけんチャンピオンのゲームをするなど、温かく楽しい会になりました。



来年度の班長・副班長が決まりました

3月1日(月)に今年度最後の「地区子ども会」を行いました。

今回は、今年度一年間の集団登校や地区での生活の様子などの反省をし、来年度の班長・副班長を決めました。また、来年度入学してくる子の確認をし、集団登校についてのお知らせの文書の作成も行いました。現在は、今回決めた班長が先頭になり登校をしています。安全に気をつけて登校できるよう、ご家庭においてもお声かけをよろしくお願いいたします。

《次年度の班長・副班長、集団登校時の集合時刻》

地区名	班長 副班長	集合時刻	地区名	班長 副班長	集合時刻
下台1		7時20分	稲村1		7時35分
下台2		7時22分	稲村2		7時35分 ～40分
下台3		7時20分	稲村3		7時30分 ～40分
上田		7時30分	上岩崎		7時30分
稲田		7時23分	大沢		7時25分
中田付 三津谷		7時15分	二軒在家		7時35分
天井沢		7時13分	治里		7時25分
宮中		7時13分	平沢		7時25分
下岩崎		7時20分	※学年は現在のものです。		

日々の活動の様子などを、ホームページでお知らせしています。どうぞご覧ください。

ホームページアドレス <https://kitakata.fcs.ed.jp/>第三小学校
(「喜多方市ポータルサイト」でも検索可)